

# Ibadah Doa Malang, 30 April 2013 (Selasa Sore)

## (Bersamaan dengan Ibadah Doa Puasa Session III)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Matius 28:16-20 perintah untuk memberitakan injil, sama dengan penyebaran terang/ shekinah glory. Artinya, kita dipakai dalam kegerakan besar sesuai dengan amanat agung Tuhan.

- a. [ay 18-19] Kegerakan Roh Kudus hujan awal.

### **Matius 28:19**

*28:19 Karena itu pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Ku dan baptislah mereka dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus,*

Yaitu kegerakan dalam firman penginjilan/ injil keselamatan (Kabar Baik) untuk membawa orang-orang berdosa diselamatkan lewat percaya Yesus dan baptisan air. Ini sama dengan kegerakan keselamatan.

- b. Kegerakan Roh Kudus hujan akhir.

### **Matius 28:20**

*28:20 dan ajarlah mereka melakukan segala sesuatu yang telah Kuperintahkan kepadamu. Dan ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhir zaman."*

Yaitu kegerakan dalam cahaya injil tentang kemuliaan Kristus, firman pengajaran yang lebih tajam dari pedang bermata dua (Kabar Mempelai), untuk membawa orang-orang yang sudah selamat masuk dalam pembangunan tubuh Kristus yang sempurna, disucikan dan disempurnakan menjadi mempelai wanita Tuhan yang siap menyambut kedatangan Yesus kedua kali sebagai Mempelai Pria Surga di awan-awan yang permai. Ini sama dengan kegerakan kesempurnaan.

Jika kita dipercaya dalam kegerakan rohani, maka kita akan disertai oleh Tuhan [Matius 28:20b]. Penyertaan Tuhan adalah kebutuhan pokok dalam hidup kita yang tidak bisa ditukar dengan apa pun juga. Segala sesuatu di dunia ini akan menjadi sia-sia (baik keberhasilan, berkat jasmani, termasuk ibadah pelayanan) jika tidak ada penyertaan Tuhan. Bahkan Surga pun tidak ada artinya jika tidak ada pribadi Yesus.

## **Keluaran 33:1-4**

*33:1. Berfirmanlah TUHAN kepada Musa: "Pergilah, berjalanlah dari sini, engkau dan bangsa itu yang telah kaupimpin keluar dari tanah Mesir, ke negeri yang telah Kujanjikan dengan sumpah kepada Abraham, Ishak dan Yakub, demikian: Kepada keturunanmulah akan Kuberikan negeri itu--*

*33:2 Aku akan mengutus seorang malaikat berjalan di depanmu dan akan menghalau orang Kanaan, orang Amori, orang Het, orang Feris, orang Hewi dan orang Yebus--*

*33:3 yakni ke suatu negeri yang berlimpah-limpah susu dan madu. Sebab Aku tidak akan berjalan di tengah-tengahmu, karena engkau ini bangsa yang tegar tengkuk, supaya Aku jangan membinasakan engkau di jalan."*

*33:4 Ketika bangsa itu mendengar ancaman yang mengerikan ini, berkabunglah mereka dan seorangpun tidak ada yang memakai perhiasannya.*

Dalam kegerakan besar bangsa Israel dari Mesir ke Kanaan, bangsa Israel mendapat ancaman yang mengerikan yaitu Tuhan tidak mau beserta, bangsa Israel terpisah dari Tuhan. Tanpa penyertaan Tuhan, semua akan gagal, sia-sia sampai binasa.

Mengapa Tuhan tidak mau beserta dengan bangsa Israel? Sebab bangsa Israel tegar tengkuk/ keras hati.

## **Roma 11:25-26**

*11:25 Sebab, saudara-saudara, supaya kamu jangan menganggap dirimu pandai, aku mau agar kamu mengetahui rahasia ini: Sebagian dari Israel telah menjadi tegar sampai jumlah yang penuh dari bangsa-bangsa lain telah masuk.*

*11:26 Dengan jalan demikian seluruh Israel akan diselamatkan, seperti ada tertulis:  $\hat{a}???$  Dari Sion akan datang Penebus, Ia akan menyingkirkan segala kefasikan dari pada Yakub.*

Sampai sekarang, sebagian Israel tetap tegar tengkuk/ keras hati sehingga menolak Yesus sebagai Juru Selamat.

## **Roma 11:17-18**

*11:17 Karena itu apabila beberapa cabang telah dipatahkan dan kamu sebagai tunas liar telah dicangkokkan di antaranya dan turut mendapat bagian dalam akar pohon zaitun yang penuh getah,*

*11:18 janganlah kamu bermegah terhadap cabang-cabang itu! Jikalau kamu bermegah, ingatlah, bahwa bukan kamu yang*

*menopang akar itu, melainkan akar itu yang menopang kamu.*

Karena sebagian Israel keras hati dan menolak Yesus, maka terbuka kesempatan dan kemurahan bagi bangsa kafir untuk percaya Yesus dan diselamatkan, seperti cabang zaitun liar disambungkan pada pokok zaitun yang asli. Sehingga seluruh Israel bisa diselamatkan, yaitu bangsa Israel asli dan bangsa kafir.

#### **Roma 11:20-22**

*11:20 Baiklah! Mereka dipatahkan karena ketidakpercayaan mereka, dan kamu tegak tercacak karena iman. Janganlah kamu sombong, tetapi takutlah!*

*11:21 Sebab kalau Allah tidak menyayangkan cabang-cabang asli, Ia juga tidak akan menyayangkan kamu.*

*11:22 Sebab itu perhatikanlah kemurahan Allah dan juga kekerasan-Nya, yaitu kekerasan atas orang-orang yang telah jatuh, tetapi atas kamu kemurahan-Nya, yaitu jika kamu tetap dalam kemurahan-Nya; jika tidak, kamupun akan dipotong juga.*

Jika bangsa Israel, umat pilihan Tuhan (cabang zaitun asli), keras hati, maka akan dipotong oleh Tuhan, terpisah dari Tuhan dan binasa. Apalagi bangsa kafir, cabang zaitun yang liar, jangan sampai keras hati, jangan sombong, jangan merasa berjasa, merasa dipakai Tuhan, dll, tetapi kita harus tetap memperhatikan kemurahan Tuhan supaya kita disertai oleh Tuhan.

Praktek memperhatikan kemurahan Tuhan yaitu:

1. Bertobat, berhenti berbuat dosa dan kembali kepada Allah.

#### **Roma 2:4-5**

*2:4 Maukah engkau menganggap sepi kekayaan kemurahan-Nya, kesabaran-Nya dan kelapangan hati-Nya? Tidakkah engkau tahu, bahwa maksud kemurahan Allah ialah menuntun engkau kepada pertobatan?*

*2:5 Tetapi oleh kekerasan hatimu yang tidak mau bertobat, engkau menimbun murka atas dirimu sendiri pada hari waktu mana murka dan hukuman Allah yang adil akan dinyatakan.*

Prosesnya adalah mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama oleh dorongan pekerjaan firman pengajaran yang benar. Jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi dan hidup dalam kebenaran.

#### **Mazmur 37:25-26**

*37:25 Dahulu aku muda, sekarang telah menjadi tua, tetapi tidak pernah kulihat orang benar ditinggalkan, atau anak cucunya meminta-minta roti;*

*37:26 tiap hari ia menaruh belas kasihan dan memberi pinjaman, dan anak cucunya menjadi berkat.*

Hasilnya adalah dipelihara dan diberkati sampai anak cucu, dan menjadi berkat bagi orang lain.

2. Setia dan berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir, setia dan benar.

#### **2 Korintus 4:1**

*4:1 Oleh kemurahan Allah kami telah menerima pelayanan ini. Karena itu kami tidak tawar hati.*

Sebenarnya yang boleh beribadah melayani Tuhan adalah bangsa Israel dan keturunannya. Bangsa kafir tidak bisa beribadah melayani Tuhan. Namun Tuhan membuka jalur kemurahan lewat korban Kristus sehingga bangsa kafir bisa beribadah melayani Tuhan, menjadi imam-imam dan raja-raja.

Jika kita menghargai kemurahan Tuhan maka tidak akan tawar hati/ putus asa/ tinggalkan pelayanan tetapi bisa setia dan berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir.

#### **Wahyu 19:11**

*19:11 Lalu aku melihat sorga terbuka: sesungguhnya, ada seekor kuda putih; dan Ia yang menungganginya bernama: Yang Setia dan Yang Benar, Ia menghakimi dan berperang dengan adil.*

Hasilnya adalah kita dipakai dalam kegerakan Roh Kudus hujan akhir, kegerakan pembangunan tubuh Kristus.

Kalau keras hati, tidak setia, dan tidak benar, maka akan dipakai dalam pembangunan tubuh Babel dan terpisah dari Tuhan untuk selamanya.

3. Mengalami pembaharuan oleh Roh Kudus.

#### **Titus 3:5**

*3:5 pada waktu itu Dia telah menyelamatkan kita, bukan karena perbuatan baik yang telah kita lakukan, tetapi karena rahmat-Nya oleh permandian kelahiran kembali dan oleh pembaharuan yang dikerjakan oleh Roh Kudus,*

Kita dibaharui dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

Pembaharuan mulai dari bisa taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara.

**Wahyu 3:8**

*3:8 Aku tahu segala pekerjaanmu: lihatlah, Aku telah membuka pintu bagimu, yang tidak dapat ditutup oleh seorangpun. Aku tahu bahwa kekuatanmu tidak seberapa, namun engkau menuruti firman-Ku dan engkau tidak menyangkal nama-Ku.*

Maka Tuhan akan membuka pintu bagi kita yang tidak bisa ditutup oleh siapa pun juga. Sekalipun kekuatan kita tidak seberapa, tetapi kekuatan Tuhan yang besar akan membuka pintu selebar-lebarnya bagi kita.

Hasilnya:

- Segala pintu di dunia terbuka, artinya ada jalan keluar dari semua masalah, sampai yang mustahil. Tuhan mampu menciptakan masa depan yang indah, berhasil, dan bahagia.
- Pintu padang gurun lain (pintu penyingkiran) terbuka.  
Dengan kekuatan dua sayap burung nazar yang besar, kita akan disingkirkan ke padang gurun yang lain saat jaman antikris.

**Wahyu 3:10**

*3:10 Karena engkau menuruti firman-Ku, untuk tekun menantikan Aku, maka Akupun akan melindungi engkau dari hari pencobaan yang akan datang atas seluruh dunia untuk mencobai mereka yang diam di bumi.*

- Pintu Yerusalem Baru terbuka

**Wahyu 3:12**

*3:12 Barangsiapa menang, ia akan Kujadikan sokoguru di dalam Bait Suci Allah-Ku, dan ia tidak akan keluar lagi dari situ; dan padanya akan Kutuliskan nama Allah-Ku, nama kota Allah-Ku, yaitu Yerusalem baru, yang turun dari sorga dari Allah-Ku, dan nama-Ku yang baru.*

Artinya kita mengalami penyucian dan pembaharuan terus-menerus sampai sama mulia dengan Tuhan, sampai kita menjadi sokoguru di Yerusalem Baru.

Tuhan memberkati.